

Protestas en Venezuela y diferentes ciudades del mundo por las elecciones

En Chile, la principal convocatoria se hizo en el Parque Almagro. María Corina Machado pidió respetar la decisión del pueblo. Y Maduro amplazó a Edmundo González a dar la cara.

José Carvajal Vega

Una nueva jornada de manifestaciones, tras las cuestionadas elecciones presidenciales en Venezuela, se desarrollaron en diferentes ciudades del mundo. La principal de las convocatorias tuvo lugar en la propia Caracas, donde miles de personas exigieron que se respete el resultado de las votaciones y se manifestaron contra la proclamación, por parte del Consejo Nacional Electoral (CNE), de Nicolás Maduro.

Las manifestaciones, tanto en Venezuela como en el resto del mundo, fueron convocadas por la oposición. Durante este sábado, la líder de ese sector, María Corina Machado, encabezó las protestas en la capital de ese país. Sobre un camión con gigantografías con el rostro del candidato Edmundo González, la exdiputada, afirmó que “ha llegado el momento de cobrar, que cada voto se respete”.

“La decisión del pueblo se respeta, eso es lo que significa cobrar. Que el mundo y todos dentro de Venezuela reconozcan que el presidente electo de Venezuela es Edmundo González Urrutia”, exigió Machado durante la manifestación.

No solo en Venezuela hubo masi-



María Corina Machado encabezó las manifestaciones en Caracas.

vas reuniones opositoras. En un total de 375 ciudades, según el Comando con Venezuela, se realizaron manifestaciones en contra del proceso electoral. Las principales protestas se dieron en ciudades de Estados Unidos, Colombia, Perú y Argentina, además de países europeos como España, Alemania, Italia, Francia, Países Bajos, Australia, entre otros, según la agencia EFE.

En Chile también se registraron protestas. A las 18 horas, en el Parque Almagro, en Santiago Centro, inició la mayor manifestación de los migrantes venezolanos en el país, quienes llegaron hasta ese punto de la capital con banderas e impresiones de las actas electorales publicadas por la oposición. A este evento,

según señaló Carabineros, asistieron cerca de 4 mil personas. También hubo masivas reuniones en diferentes ciudades del país.

La concentración oficialista

Pero no solo la oposición venezolana marchó este sábado. El oficialismo también hizo lo propio en apoyo a Maduro, quien encabezó una concentración en Miraflores.

En ese acto, el líder chavista tomó la palabra y acusó que desde la oposición “no pueden con el pueblo de Venezuela y no tienen líderes. ¿Dónde está el inmundo, donde está el pataruco derrotado? ¿No y que ganó? ¿Dónde está el cobarde de Edmundo González Urrutia? ¿Por qué no da la cara?”.